

## 地域連携だより Autumn 2016



### 二次性高血圧症における地域連携について



糖尿病・内分泌内科 眞鍋 健一

日頃より当院との地域連携につき、お世話になりありがとうございます。今年4月より当科では、二次性高血圧症（原発性アルドステロン症、クッシング症候群、褐色細胞腫など内分泌性高血圧を含む）の診断に迅速に対応できるように専門外来を行っておりますのでこの場をお借りしてご紹介を致します。

二次性高血圧症は診断と的確な治療により、患者さんにとって有意義な生活を送って頂くことが可能なものです。ご紹介頂いた患者さんについては、初診時に、カプトプリル負荷試験および画像検査を行い、必要時には、4泊5日のクリニカルパスのもと入院の上、副腎静脈サンプリング検査や諸検査を実施致しております。

確定診断後にはスムーズな逆紹介をさせて頂くことで、先生方との共診を目指していきたいと考えています。治療に悩まれるような些細なケースでもお気軽にご相談いただければ幸いですので、今後ともよろしくお願い致します。

### 地域医療連携室 新入職員のご紹介



はしだ ゆか  
橋田 有華  
職種 社会福祉士

地域医療連携室で勤務させていただくことになりました。まだまだ分からないことだらけですが、先輩方を見習いながら慣れていきたいと思っております。そして、患者さんやご家族の方に寄り添い、安心と希望の持てる身近な相談員となれるよう、日々成長していきたいです。ご指導、ご鞭撻の程宜しく願いいたします。

